

ABSTRAK

Kurniawan Heru Winarto.12321092. Analisis Framing “Pemberitaan Kasus Narkoba Terhadap Gatot Brajamusti di Kompas.com dan Republika.co.id Edisi Agustus-September 2016”. Skripsi Sarjana. Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya, Universitas Islam Indonesia. 2019.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menjabarkan konstruksi yang dibangun dalam pemberitaan kasus narkoba Gatot Brajamusti di Kompas.com dan Republika.co.id periode Agustus-september 2016.

Pendekatan penelitian ini menggunakan analisis framing. Objek penelitian ini adalah berita online kasus narkoba Gatot brajamusti di Kompas.com dan Republika.co.id periode pemberitaan bulan Agustus dan September 2016. Teknik pengumpulan data menggunakan studi dokumen dan studi pustaka.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Framing berita mengenai penangkapan dari Gatot Brajamusti akibat penggunaan narkoba yang ditulis oleh wartawan dari Kompas.com adalah Kompas.com membingkai berita tersebut dimana Gatot Brajamusti belum terbukti positif menggunakan narkoba walaupun dalam penangkapan di kamar hotel disertai dengan barang bukti narkoba. Informasi ini dikarenakan Gatot masih menjalani pemeriksaan dan menunggu sampai hasil test urine yang dilakukan selesai. Kompas.com tampak berhati-hati dalam penulisan berita, sehingga berita yang dituliskan harus lengkap hal ini dibuktikan dengan penulisan berita yang disertai dengan kutipan hasil wawancara dengan narasumber yang terpercaya terkait dengan kasus penangkapan Gatot Brajamusti; 2) Framing berita mengenai penangkapan dari Gatot Brajamusti akibat penggunaan narkoba yang ditulis oleh wartawan dari Republika.co.id adalah dalam penulisan beritanya Republika.co.id telah menuliskan bahwa Gatot positif menggunakan narkoba dan dinyatakan bersalah. Hal ini dapat diketahui melalui judul berita yang ditulis dalam pemberitaannya yaitu “Gatot telah positif menggunakan narkoba”, “Gatot terbukti

membawa narkoba”. Contohnya dalam penulisan berita bahwa Gatot telah positif menggunakan narkoba yang didapat dari informasi di lapangan bahwa telah dilakukan penggeledahan dan ditemukan barang bukti berupa sabu hal ini menjadi dasar bagi wartawan untuk menuliskan berita bahwa Gatot telah positif menggunakan narkoba, walaupun belum ada sumber berita bahwa Gatot telah melakukan test urine.

Kata Kunci: Framing, Gatot Brajamusti, Narkoba, Kompas.com, Republika.co. id

